

Fecha: 25-01-2026
 Medio: El Llanquihue
 Supl.: El Llanquihue
 Tipo: Noticia general
 Título: Sinfónica FACH abre la temporada de Semanas Musicales en Puerto Montt

Pág.: 15
 Cm2: 301,0
 VPE: \$ 329.944

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 18.600
 Favorabilidad: No Definida



LA AGRUPACIÓN MILITAR SE PRESENTA ESTA TARDE EN EL DIEGO RIVERA, CON ENTRADA GRATUITA.

Sinfónica FACH abre la temporada de Semanas Musicales en Puerto Montt

HOY. Desde las 19 horas, la agrupación militar presenta un repertorio diverso bajo la dirección de Fabrizzio De-Negri.

Redacción
cronica@diariollanquihue.cl

Con un repertorio que transita desde la solemnidad de Beethoven hasta la energía de Broadway, la Banda Sinfónica de la Fuerza Aérea de Chile (FACH) inaugurarán esta tarde los conciertos de extensión de las Semanas Musicales de Frutillar en Puerto Montt. La presentación gratuita en el Teatro Diego Rivera, programada para las 19:00 horas, marca el hito de arranque para las actividades.

El concierto ratifica la renovación de la alianza colaborativa entre la organización del evento frutillarino y la Corporación Cultural de Puerto Montt (CCPM).

En este contexto, el centro cultural retoma su rol de sede neurálgica para las extensiones, facilitando el acceso liberado de la ciudadanía a un espectáculo que este 2026 conmemora 58 años de trayectoria.

Mario Barrientos, director ejecutivo interino de la Corporación Cultural de Puerto Montt, valoró la continuidad de esta estrategia que permite democratizar el acceso a la música dacta y popular de alto nivel.

“Que este ciclo se inicie con la Banda Sinfónica de la FACH

en nuestra casa no solo ratifica la calidad de la programación que buscamos entregar a los vecinos, sino que fortalece nuestra misión de descentralizar el acceso a la cultura de excelencia”, expresó Barrientos.

Por su parte, Harriet Eeles, directora del área de Extensión de la Corporación Cultural Semanas Musicales de Frutillar, manifestó su satisfacción por el retorno al principal escenario puertomontino.

“Poder celebrar este primer concierto de la Temporada 2026 en la capital regional, y con la participación de la magnífica Banda Sinfónica de nuestro coorganizador, la Fuerza Aérea de Chile, nos llena de satisfacción. Contrastos Sonoros

Para la jornada dominical, la agrupación ha diseñado una propuesta musical orientada a conquistar a una audiencia transversal. El programa promete un recorrido que viajará desde la estructura clásica de las obras de Ludwig van Beethoven hasta la vivacidad de los musicales más icónicos de Broadway.

Uno de los hitos de la presentación será la participación del cuarteto de clarinetes “Prisma”. La inclusión de este ensamble invitado permitirá apreciar matices sonoros distintos, los que dialogarán con

la potencia de la banda sinfónica completa, aprovechando la acústica privilegiada de la sala principal del Diego Rivera.

HISTORIA Y PRESTIGIO

La Banda Sinfónica de la FACH arribó a Puerto Montt respaldada por una sólida trayectoria iniciada en 1979. Con cerca de 1.500 conciertos en su bitácora y tres giras internacionales, el elenco equilibra su rol protocolar con una intensa labor de difusión artística, llevando su música a territorios tan lejanos como Rapa Nui y consolidándose como el número inaugural de las Semanas Musicales desde 1982.

En los últimos años, la agrupación ha destacado por su versatilidad, incorporando recursos multimedia en sus presentaciones y ejecutando obras complejas del siglo XX, como piezas de Stravinsky, además de colaborar con artistas de la música popular chilena. Al frente del elenco estará el maestro Fabrizzio De-Negri Murillo, quien lidera la banda desde 2004. Formado en la PUC de Valparaíso y la U. de Chile, y perfeccionado en el Teatro Colón de Buenos Aires, De-Negri ostenta un liderazgo artístico reconocido con premios de composición y la dirección de orquestas en Alemania y Latinoamérica. **CG**